



SPEED Hoof-Balm

Pflegender Hufbalsam für gesunde, elastische Powerhufe

Trockene, rissige Hufe und sprödes Horn – ein Zustand der besonders oft im Sommer entstehen kann. Verschiedene Quellen wie trockene Koppelböden oder staubiger Sand können dem Huf zusätzlich Feuchtigkeit entziehen. So werden die Hufe schnell zu trocken: Sie brechen leichter aus, Hufeisen halten sehr schlecht.

Der SPEED Hoof-Balm unterstützt dabei, die Feuchtigkeit im Huf zu speichern, Rissen vorzubeugen und den Huf geschmeidig und elastisch zu halten. Pflanzenextrakte mit antimikrobiellen Eigenschaften sowie Lorbeer mit durchblutungsfördernder, vitalisierender Wirkung, tragen zu einer regenerativen und vorbeugenden Pflege der Hufe bei. So können sich die Hufe deines Pferdes von innen auf natürlichem Weg stärken, um erneut widerstandsfähiges Hufhorn für zähe Powerhufe zu bilden. Dank praktischer Spenderflasche ist der SPEED Hoof-Balm sehr ergiebig, easy und schnell aufzutragen.

- ✓ Schützt vor Rissen und Trockenheit
- ✓ Enthält Lorbeer
- ✓ Speichert Feuchtigkeit
- ✓ Antimikrobielle Wirkung
- ✓ Praktische Spendertube
- ✓ Easy to use

Nice to know → Pferdehufe können Feuchtigkeit nur am elastischen Ballen, am Strahl und über den Kronsaum aufnehmen, an diesen Stellen kann der Hoof-Balm seine Wirkung am besten entfalten. Über die äußere Schutzschicht der Hornwand, die sogenannte Glasurschicht, kann kaum Feuchtigkeit in den Huf gelangen.

Anwendungshinweise: Gleichmäßig auf den Kronrand auftragen und einmassieren.

Tipp: Am Kronrand und Strahl einmassieren!

Sicherheitshinweise: Augenkontakt vermeiden. Kühl, trocken und vor direkter Sonneneinstrahlung geschützt lagern.

Kennnummer der Partie/verwendbar bis: Siehe separates Kennzeichen.

Pflegemittel für Pferde

Hergestellt in Deutschland



Download Produktfotos



Flasche, 250 ml
Verpackungseinheit: 12 Stück
Art.-Nr.: 33100912
EAN: 4260655850399





SPEED Hoof-Balm

Nourishing hoof balm for strong, healthy hooves

Dry, cracked hooves and brittle horn often occur in the summer. Dried-out paddock surfaces and dusty sand can also rob hooves of needed moisture, leading them to become too dry: they break more easily and provide poor hold for shoes.

SPEED Hoof-Balm helps store moisture in hooves, helping to prevent cracks and keep hooves supple and elastic. With anti-microbial plant extracts and circulation-promoting, vitalising bay leaf for regenerative and preventive hoof care. Your horse's hooves can strengthen naturally from the inside to form resistant hoof horn for tough, resilient hooves. SPEED Hoof Balm comes in a handy dispenser bottle that makes it efficient, easy and quick to apply.

- ✓ Protects from cracks and dryness
- ✓ Contains bay leaf
- ✓ Retains moisture
- ✓ Anti-microbial
- ✓ Practical dispenser
- ✓ Easy to use

Nice to know → Horse hooves can only absorb moisture through the elastic ball of the foot, the frog and the coronet band. It is at these areas that Hoof Balm works best. Very little moisture can reach the hoof through the periople, the outer protective layer of the horn wall.

Instructions for use: Apply evenly and massage into the coronet.

Tip: Massage into the coronet and frog!

Safety instructions: Avoid contact with eyes. Keep in a cool, dry place away from direct sunlight.

Lot number/use by: See separate identification number.

Horse care product

Made in Germany



[Download product photos](#)



250 ml bottle
Packaging quantity: 12
Item no.: 33100912
EAN: 4260655850399

